

Boric acude a zona de desastre por fuerte tornado

PUERTO VARAS. El Presidente Gabriel Boric decidió acudir a Puerto Varas, luego que la zona fuera afectada por un inusual tornado, que fue calificado con grado EF-1, y que dejó 250 viviendas con algún tipo de daño.

Por lo mismo, Senapred ha mantenido la alerta roja en la zona donde también hubo caída de árboles y múltiples daños en estructuras tanto públicas como privadas, mientras que se han suspendido las clases en los 50 establecimientos educacionales de la comuna.

“Según la información de la Superintendencia de Electricidad y Combustible (SEC), al momento, 11.550 clientes se mantienen afectados por un corte en el servicio del suministro de electricidad. Las empresas eléctricas SAESA y CRELL reportan 32 personas electrodependientes en la comuna, las que se encuentran con sus equipos respaldos funcionando con normalidad”, agregó en un comunicado Senapred.

MARÍA PAZ NÚÑEZ